

Pfälzischer Kanu-Verband e.V. ehrt am Verbandstag 33 junge Kanuten

Sportliche Ehrungen der Vereinsbesten am Verbandstag in Speyer

Am Samstag, 24. Februar 2018 fand der diesjährige Verbandstag des Pfälzischen Kanu-Verbandes (PKV: übergeordneter Landesverband innerhalb des DKV -Dt. Kanu-Verband- dem alle pfälz. Kanu-Vereine von Frankenthal bis Berg in der Südpfalz und von bis Kaiserslautern bis Speyer bis Berg angeschlossen sind) im Vereinsheim des KC Speyer am Leinpfad statt.

Zu Beginn der 11 Punkte umfassenden TO, wurden zunächst von der Verbandsjugendwartin, Simone Heilmann, insgesamt 33 Kinder und Jugendliche im Alter zw. 7 und 18 Jahren, für die im vergangenen Fahrtenjahr gepaddelten Kilometerleistungen mit tollen Pokalen geehrt.

Hierbei konnte der KCS als mitgliederstärkster Kanu-Club im PKV in allen Altersklassen vorderste Platzierungen erringen:



7-8 Jahre männlich

h: **Platz 1 und somit**

Pfalzmeister: Lukas Heilmann mit 200 km

9-10 Jahre weiblich: Platz 2: **Fabienne Kullmer** mit 37 km

11-12 Jahre männlich: Platz 3: **Henrik Mühlenkamp** mit 126 km

13-14 Jahre männlich: Platz 3: **Lennart Mühlenkamp** mit 131 km

15-16 Jahre weiblich: Platz 6: **Marie Schuster** mit 89 km

17-18 Jahre weiblich: **Platz 1 und somit Pfalzmeisterin: Josephine Jossé** mit 362 km
Josephine wurde zugleich **altersklassenübergreifend als zweitbestes Mädchen pfalzweit mit einem 2. Pokal geehrt**, nur von einer Kanutin vom KV SÜW geschlagen.

Auf dem Bild sind die anwesenden 4 geehrten Kids zu sehen, da die andere 2 (Josephine Jossé und Marie Schuster) leider verhindert waren. (Im Hintergrund: Fabienne Kullmer (auf der Schaukel stehend), v.l.n.r. Lennart und Henrik Mühlenkamp und vorne rechts auf der Schaukel sitzend: Lukas Heilmann)

Mit großem Abstand alleiniger Pfalzmeister wurde ein 16-jähriger Kanute (Felix Sauer) vom KC Altrip mit der mehr als beachtlichen Km-Leistung von 2.276 km. .

Anschließend wurde noch 5 weitere **langjährige aktive Mitglieder des KC-Speyer**, die sich in **besonderem Maße ehrenamtlich um den Kanu-Sport verdient** gemacht haben, mit der „**Ehrennadel des PKV in Bronze**“ ausgezeichnet.



Andreas Heilmann: für seine über 10-jährige Tätigkeit im Präsidium des KC Speyer, aktuell seit 6 Jahren als 1. Präsident

Simone Heilmann: für ihr langjähriges Engagement als Jugendwartin des KCS und seit vielen

Jahren auch als Verbandsjugendwartin im PKV

Jens Kolbinger: für langjährige ehrenamtliche Unterstützung in der Wartung, Reparatur und Unterhaltung des kompletten großen Fuhrparks des KCS (Bus und unzählige Bootsanhänger)

Michael Zürker: für sein Engagement als Beitragskassierer des KCS

Hartmut Jossé: der schon als Jugendwart, Wandersportwart, Rechnungsprüfer engagiert war und jetzt als Pressewart des KCS tätig ist

Auf dem (leider wg. des Gegenlichts etwas dunkeln) Fotos v.l.n.r.:

Michael Zürker, Jens Kolbinger, Simone Heilmann, Andreas Heilmann und Hartmut Jossé

Im Anschluss an die Ehrungen wurden viele Punkte mit den fast vollzählig versammelten Vorständen aller **23 pfälzischen Kanu-Vereine** besprochen, die PKV-Vorstandschaft entlastet und der Haushaltsplan 2018 einstimmig beschlossen. Besonders interessant waren die Themen der Sperrung von verschiedenen Flüssen wie z.B. der Glan (wg. akuter Unfallgefahr durch morsche Bäume, aber nur für Paddler, nicht etwa für Angler und Wanderer), die Wiederaufnahmen von verschiedenen Öko-Schulungen, der Nachweis des Schwimmvermögens von Anfängern, der Einführung einer generellen Schwimmwestenpflicht in den Vereinen, wie schon bei Verbandsfahrten üblich, einer moderaten Beitragsanpassung der Verbandsbeiträge, wobei der größte Anteil an den DKV abgeführt wird und die Forderung der Einführung von Übungsleitern für Senioren im Kanu- und Breitensport.

Nach 2 ½ Stunden konnte der **Vorsitzende des PKV, Jörn von zur Mühlen**, die Tagung schließen und allen Kanuten eine schöne, unfallfreie und erlebnisreiche Paddelsaison 2018 wünschen.

Hartmut Jossé

Pressewart KC Speyer